

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 11.06.2025

Öffentlicher Teil

TOP 3.2. Anliegen des Gesamtstädtischen Jugendrates

Frau Baran, Frau Steinmann und Herr Köhler berichten aus dem Gesamtstädtischen Jugendrat und zeigen einen Film, der auch bei Youtube unter <https://www.youtube.com/watch?v=bsfH8lj3hCo> zu sehen ist.

Herr Reinke bedankt sich bei den Jugendlichen für die Organisation der tollen Veranstaltung.

Frau Baran beantwortet eine Frage von Herrn Geitz.

Frau Soddemann berichtet, dass die Veranstaltung ein voller Erfolg gewesen sei. Es seien gute Ideen umgesetzt worden. Die Fernuniversität habe sich sehr gefreut, dass der Jugendrat regelmäßig über die gute Zusammenarbeit berichte. Man habe ja auch eine Kooperation mit der Fernuniversität. Sie würde sich sehr freuen, wenn die Idee eines politischen Jugendsalons endlich zusammen mit dem Jugendrat und der Fernuni umgesetzt werden könne. Auch sie würde versuchen, das Vorhaben zu unterstützen.

Frau Dreyer berichtet, dass die von Herrn Reinke angesprochenen Plakate der Jugendzentren unter www.wasgehtinhagen.de online gestellt würden.

Auf die Frage von Herrn Geitz weist sie auf die verabschiedete Geschäftsordnung des Gesamtstädtischen Jugendrates hin, in dem die Zyklen geregelt seien. Es gebe eine Kontinuität.

Herr Reinke wünscht den Vertretern des Jugendrates weiterhin viel Erfolg.